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＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　赤本会長

＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様紹介＞
米山奨学生　シャプカティー君
赤本会長より、シャプカティー君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞　　　　　　　　　　鴨志田親睦委員長
会員入会　北島会員
配偶者誕生　丹羽会員の配偶者様

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　　赤本会長
　先に、理事会報告です。
・�年末、新年のクリスマス会、忘・新年会について。
現在夜会を中止していますので、例会の昼食を豪
華にするということで承認されました。イベント
がなくなったので代わりに招聘卓話をしています。
・1月の例会変更について承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��ロータリー財団ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）
への入会のお願い
2.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムよ
りYouTubeチャンネル開設の案内

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　��平岡幹事
＊12月ロータリーレート　１$＝105円

＊近隣クラブ例会変更・案内
　�川崎西RC、川崎麻生RC、川崎高津RC、川崎鷺沼
RC、川崎とどろきRC、川崎中RC、川崎大師RC
＊�フェイスシールドの在庫が120枚ほどあります。小分けに
もできますので希望がありましたらお申し出ください。

＜ニコニコ委員会＞　　　　　　　　　　　嶋委員
　赤本会長→「コロナ第3波到来で大騒ぎの中、12月
も変わらず例会を開催いたします。そのためにも健
康管理に気を付けて、感染リスクを極力減らすよう
よろしくお願いいたします」。平岡幹事→「本日ク
ラブ奉仕活動委員会報告です。お忙しい中、会議に
出席頂いた安藤亨委員長宜しくお願いします」。以
下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨
会員、安藤美恵子会員、青柳会員、福家会員、井上
久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田
会員、菊池会員、北島会員、小島会員、鴻上会員、
小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、
野島会員、大西会員、大矢会員、岡村会員、佐々岡
会員、清家会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木岳
人会員、鈴木孝英会員、玉井会員、高山会員、山口
篤会員、山木会員、山崎会員、屋敷会員、嶋会員。

＜出席委員会＞　　　　　　　　　　　小塚委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2018回 12月15日 委員会報告　ロータリー財団委員長

第2019回 12月22日 半期を省みて　幹事、年末忘年例会（スペシャルランチ付）

第2020回  1 月 5 日 新年例会（特別昼食付）

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2016回	 46	 41	 5	 	 89.13%
第2015回	 46	 33	 13	 3	 78.26%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜年次総会＞　　　　　　　　　　　　　
指名委員会　　　　　　　　　　　中島健児委員長
　1か月間さらしましたところ、皆様からの異議申し立てが
ございませんでした。拍手を以て承認とさせていただき、
これを持ちまして指名委員会の解散とさせていただきます。
◆2021-22年度の理事候補者
　理事・会長　　　　　　　　　　　　古澤　利夫
　理事・会長エレクト　　　　　　　　嶋　　　元
　理事・副会長　クラブ奉仕委員長　　親松　裕明
　理事・幹事　　　　　　　　　　　　山口　　篤
　理事・会計　　　　　　　　　　　　伊藤　久史
　理事・会場監督SAA　　　　　　　��阿久澤信人
　理事・副幹事　　　　　　　　　　　菊池　慶高
　理事・職業奉仕委員長　　　　　　　井上　　勇
　理事・青少年奉仕委員長　　　　　　北島　克己
　理事・社会奉仕委員長　　　　　　　大西千枝子
　理事・国際奉仕委員長　　　　　　　玉井　智春
　理事・直前会長　　　　　　　　　　赤本　昌応
　会計監査　　　　　　　　　　　　　野島　敏昭

　古澤次年度会長→「来年度会長を仰せつかりまし
た古澤です。今日は仕事で裾野まで行ってきました。
とても寒かったです。大役を仰せつかりまして緊張
しております。せっかくご指名頂いたので何かやり
たいと思いますがこのような状況ですので、派手な
ことはできず遠くにも行けずということになるので
はないかと思います。少なくとも定例会だけはやっ
ていきたいと思います。仕事がら海外に行くことが
多く、例会に参加できないことを心配していました
がその心配はなくなったようです。一生懸命頑張り
たいと思いますのでどうぞよろしくお願いします」。

＜クラブ奉仕委員長会議報告＞
安藤亨社会奉仕委員長
　11月18日、ホテルプラムにてクラ
ブ奉仕委員長会議に参加し、職業
奉仕についての講演を聞きました。
　講演の講師は（株）大川印刷　
大川哲郎さんです。（株）大川印刷
は創業明治4年で現在6代目だそうです。講演の内容は
「withコロナのビジネス　～本業を通じた社会課題解決
～」です。SDGs（持続可能な開発目標）は2030年まで
に17の項目について目標達成のために企業、個人が活
動するというものです。これは環境問題にとどまらず貧
困、ジェンダー、人権等様々な内容が入っております。
夏は異様に暑く、ゲリラ豪雨も多い、これらは環境問題
に関係していますし、コンビニでもマイバッグを持参す
るなどの行動は全て持続可能な開発目標につながって
います。それでは職業奉仕はどのように関わっていけば
いいのかということですが、一つはグレートリセットで
す。今までのように大量生産大量消費ではない方向に
向かうということです。企業がグレートリセットするこ
とによって職業奉仕をする時代にきています。SDGsの
ために経営とどう関係づければいいのか。キーワードは
幸せの創出です。人間にとって究極の幸せは「人に愛
されること」「人の役に立つこと」「人に褒められること」
「人に必要とされること」の4つです。これらは職業で実
践することができます。職業を通して人間にとっての究
極の幸せを追い求めていったらいかがでしょうかという
提案でした。例えば、発電のために化石燃料を使わな
い自然電力を使うことは会社として災害時の電力の確
保、他にメディアに紹介されて企業のPRになる、同じ
理念を持つ会社からの受注が増えるというメリットもあ
ります。働いている社員の皆さんの意識も変わります。
印刷の薬品も発がん性のない自然に基づくインクを使う
ようになったそうです。
　今私たちがここで職業にしていることだけを考えるの
ではなく、その原材料、人材、すべてを見直さなけれ
ばならない時に来ています。そうしなければ持続可能な
開発目標は達成できないのではないでしょうか。
　私たちはロータリークラブに入り、職業奉仕とは何か
ということを考えます。売る買うという狭い意味だけで
なく、自分のことだけでなくもっと大きな目で職業を見
ていくことが持続可能な世界を作っていくことになるの
だということを感じました。

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　赤本会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 37件	 37,000円	 590件	 639,000円
	 0件	 0円	 8件	 136,000円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 0件	 0円	 19件	 290,000円
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